

教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

きよいち



花壇のネモフィラが咲き始めました。

HP の URL 学校ニュース配信
<http://kanuma-school.ed.jp/e-kiv1>

令和3年2月

卒業に向けて

暦の上では春になり、日の光の色にも温かさが感じられるようになってきました。それでも強い風が吹くと途端に体感温度が下がり、体温調節が難しい時期です。空気も乾燥しているので、例年ですとこの時期はインフルエンザが流行するのですが、今年はその気配がありません。マスクの着用やこまめな手洗い、換気の徹底や加湿の工夫をしているためと思われます。コロナに限らず感染症を防ぐためには、これらの方策が有効なのだと思改めて感じています。



6年生は、卒業に向けたカウントダウンが始まりました。6年生は、卒業までの日々をどのように過ごすか、在校生は、今までお世話になったお兄さんやお姉さんにどのようにしたら感謝の気持ちが伝えられるかを考え、色々な企画を立てています。どの子にとっても、今年度の残りの日々が充実したものとなるよう指導や支援をしていきたいと思っています。

なわとび大会

2月2日になわとび大会が行われました。いよいよ練習の成果を試す時です。後ろとび、前あやとび、前二重とび、前交差二重とびの中から自分で1つを選び、何回跳べるかに挑戦する「チャレンジ跳び」と、持久力が勝負の「前連続跳び」の2種目を行いました。1年に1度の大会なのでどの子も真剣です。緊張を集中力に変えて練習以上の記録を出せた子、ちょっとした加減で失敗してしまい思っていた記録が出せなかった子、一人一人の心に中々様々な思いがあったことでしょう。ここで経験した喜びや悔しさを来年の大会に生かしてほしいと思います。



授業参観、学級懇談会～ご来校いただきありがとうございました～

1月29日の授業参観、学級懇談会では、多くの保護者の方々にご来校いただき、更に感染症対策にもご協力いただきありがとうございました。この1年間のお子さんの成長を感じていただけたのではないのでしょうか。子供たちもおうちの方に学習の様子を見ていただけてうれしそうでした。また、下校時刻の変更など来年度の変更点についても直接お伝えする事ができてよかったと思っております。



児童・保護者アンケート結果より

保護者の皆様にお願ひした「学校生活におけるアンケート」では、お忙しい中をご協力いただき、全員の方からのご回答をいただきました。それと並行して、児童にも「学校生活アンケート」を実施しました。「とても良い」「良い」の合計を見ると、児童のアンケートでは全ての項目が90%を超え、保護者アンケートでも15項目中12項目が90%を越えました。特に評価が高かった項目とやや低かった項目は次の表のとおりです。特に低い項目はありませんでした。

児童アンケート		保護者アンケート	
とても高い	<ul style="list-style-type: none"> 先生はだれとでも同じように接してくれた。 先生は質問や意見をよく聞き、答えてくれた。 先生は、頑張ったことを認めてくれた。 	とても高い	<ul style="list-style-type: none"> 本校学校は、必要な情報を適宜、発信・提供している。(学校だより、学級懇談、ホームページ等) 学校は、危機意識をもって、メール配信等を活用している。
やや低い	<ul style="list-style-type: none"> 授業(学習)で自分の考えや意見を発表できた。 授業(学習)でわからないことを先生に質問できた。 	やや低い	<ul style="list-style-type: none"> PTA運営は世帯数の減少に伴い適切な組織・運営をしている。 児童は意欲的に学習に取り組んでいる。

このことから児童と教職員との関係づくりが良好であることが分かりました。表にはありませんが、保護者の方からも担任の学級経営についてよい評価をいただいています。また、学校が積極的に情報を発信していることで、学校の取り組みについてご理解とご協力をいただいていることも分かりました。半面、児童の学習に対する態度に課題が見られました。自分の考えを自分の言葉で積極的に伝える力を付けることは、これからの社会を生きていくうえでとても大切になってきますので、来年度も引き続き、伝え合う力の育成に取り組んでいきたいと思ひます。PTAの組織・運営については数年前に大きな改編をしましたが、更によりよいものになるよう引き続き改善をしていくことも大切であると感じました。これらの結果を来年度の学校づくりに生かしていきたいと考えておりますので、今後よろしくお願ひいたします。

カルビーオンライン工場見学

リモート会議に使われることで話題のZOOMを使い、「フルーツグラノーラ」を作っているカルビー清原工場をオンラインで見学しました。まずは映像カメラを使った工場見学です。機械が動く様子をアップで映してもらいながらグラノーラができるまでの工程を見ました。衛生面にとっても配慮していることも分かりました。クイズがあったり、教室で実際のグラノーラの中からドライフルーツを探したりと、あっという間の1時間でした。画面の向こうから「どうぞ」と差し出されたお土産の箱が教室にいる先生の手もとにポンと届くというサブライズの演出もあり子供たちは大興奮。リモート学習を存分に楽しむことができました。



《3月の行事予定》

- 3日(水) 6年生を送る会
- 5日(金) 大掃除
- 15日(月) 卒業式予行
- 17日(水) 卒業式準備
- 18日(木) 卒業式
- 19日(金) PTA 監査、新旧運営委員会
- 20日(土) 春分の日
- 21日(日) ノーメディアチャレンジデー
- 24日(水) 修了式
- 30日(火) 離任式



卒業式について

鹿沼市の小中学校では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も卒業式への教育委員会と来賓の出席を見合わせることになりました。卒業生の門出をお祝ひしていただけず大変残念ですが、ご理解とご協力をお願いします。なお、卒業生の保護者、PTA 代表の方はご参加いただけます。在校生も出席します。

賞状伝達

「おもいやり」標語

青少年育成市民会議会長賞 1年 徳原 蓮

コミュニティ推進協議会長賞 4年 板橋 七星

5年 水戸部心之丞

エコバック・デザイン画

優秀賞 1年 徳原 蓮 5年 水戸部心之丞

網戸を取り付けました

感染症予防対策の補助金で、2階の全ての教室と廊下に網戸を取り付けました。暑い季節が来ても、虫の心配をせずに窓が開けられます。